

Dans le cadre du cycle d'activités « Les apéroulottes », la Ligue des droits de l'Homme, la bibliothèque de Perwez et le Centre culturel de Perwez " Le Foyer " proposent



APÉRO-DÉBAT



HABITAT SOLIDAIRE

LA SOLIDARITÉ... JUSQU'AU LOGEMENT?

Avec Sébastien Robeet,
membre du conseil d'administration de la LDH,
expert dans le domaine du Droit de la Sécurité Sociale

Modérateur : Albert Dechambre, philosophe



Mardi 22/03/2016 - Roulotte l'audacieuse - 20h

Chemin du Bois des Dames, 8 à Thorembeis-les-Béguines - GRATUIT

Informations 081/23 45 55 - info@foyerperwez.be



Cycle de débats « Les Apéroutottes »

Autour d'un verre, 5 rencontres-débat autour de la Solidarité
Qu'est-ce qui nous rend solidaires ?

GRATUIT

Dans la Roulotte « L'Audacieuse »

**Sur le site des Baladins du Miroir, Chemin du Bois des Dames 8
1360 Thoremuais-les-Béguines**

Habitat solidaire

La solidarité ... jusqu'au logement ?

22 mars 2016

Se loger coûte une fortune. En plus du coût, d'autres variables sont à prendre en compte quand on souhaite se loger : surface, isolation, bruit, accessibilité, proximité... À quel degré nous concernent-elles tous et comment partager ces préoccupations avec d'autres personnes et se mettre en synergie?

Intervenant : Sébastien Robeet, membre du conseil d'administration de la LDH et expert dans le domaine du Droit de la Sécurité Sociale

Perwez : la ville à la campagne

Sommes-nous de la ville ou des champs ?

24 mai 2016

Autrefois, le concept de ruralité était clair : c'était la vie à la campagne. L'augmentation de la population, l'engorgement des villes, les difficultés de transport, tendent à gommer la frontière entre ville et campagne. Les centres commerciaux migrent à la périphérie des villes - au détriment du commerce local - et les petits villages doivent parfois lutter contre une urbanisation à outrance. Que peuvent faire les citoyens pour préserver leur qualité de vie et leur environnement ?

Intervenant : Denis Marion, Ensemble Pour Une Réflexion Environnementale Solidaire, EPURES. Observatoire indépendant de l'environnement en Brabant wallon

Précédents débats

20 octobre 2015. (Ré)concilier individualisme et solidarité. *Pourquoi sommes-nous solidaires ?*

1er décembre 2015. Réseaux sociaux VS réseaux d'individus. *Internet, une solidarité sans frontières ?*

2 février 2016. La protection sociale détricotée. *Peut-on imaginer un monde sans sécurité sociale ?*